



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 10. bis 11.04.2024

<u>Verkehrslage</u>

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Ein Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen ereignete sich am 11.04.2024 gegen 10 Uhr im Bitterfeld-Wolfener Ortsteil **Bobbau**. Demnach beabsichtigte eine 53 Jahre alte VW-Fahrerin von der Ausfahrt eines Einkaufsparks aus nach rechts auf die Friedensstraße abzubiegen. Verkehrsbedingt musste sie ihre Geschwindigkeit verringern. Dies bemerkte eine sich hinter ihr befindliche Führerin eines PKW Opel zu spät und fuhr auf. Sowohl die 77-Jährige selbst als auch ein 84 Jahre alter Mitinsasse wurden verletzt und durch Rettungskräfte in ein nahegelegenes Krankenhaus verbracht. Die Opelfahrerin konnte nach ambulanter Behandlung noch am selben Tag entlassen werden. Ihr Mitfahrer hingegen musste stationär aufgenommen werden. Die Schadenssumme insgesamt beläuft sich auf ungefähr 5.000 Euro.

Unfallflucht

Ein 48-jähriger Anwohner beobachtete gegen 00.45 Uhr des 11.04.2024, wie ein LKW aus der Bahnhofstraße in **Raguhn**-Jeßnitz in die Hallesche Straße zurücksetzte und dabei mit dem Anhänger gegen eine sich auf dem Gehweg befindliche Laterne stieß, wodurch diese beschädigt und zur Seite gedrückt wurde. Der Fahrer stieg zwar kurzzeitig aus, verließ dann jedoch unerlaubt die Unfallstelle. Am Lichtmast entstand Sachschaden in Höhe von etwa 2.000 Euro. Die Polizei ermittelt nun wegen Unerlaubten Entfernens vom Unfallort.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Beim Ausfahren aus einer Parklücke auf dem **Gröbzig**er Marktplatz touchierte eine 32 Jahre alte Nutzerin eines PKW Ford am 11.04.2024 gegen 11 Uhr einen neben ihr stehenden PKW Opel. Der Gesamtschaden bemisst sich auf circa 250 Euro.

Fahren unter Drogeneinfluss

Ein Toyotafahrer geriet am 11.04.2024 gegen 9 Uhr in das Visier einer Polizeistreife. Die Beamten stoppten den 35-Jährigen in der Friedhofstraße in **Köthen**, nachdem der Verdacht bestand, dass er verbotswidrig während der Fahrt ein Mobiltelefon benutzte. Bei der Überprüfung stellte sich jedoch heraus, dass der Mann wohl unter Betäubungsmitteleinfluss stand. Ein durchgeführter Schnelltest wies ein positives Ergebnis aus. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und die Weiterfahrt

vorerst untersagt.
<u>Kriminalitätslage</u>
Diebstahl
Aus einem Parkhaus in der Mühlstraße in Bitterfeld -Wolfen entwendeten Unbekannte in der vergangenen Nacht einen kupferfarbenen Motorroller im Wert von ungefähr 500 Euro. Das Fahrzeug war ordnungsgemäß gesichert dort abgestellt.
Diebstahl
Auf ein E-Bike hatten es Diebe in Bitterfeld -Wolfen abgesehen. Der 36 Jahre alte Nutzer hatte es am 10.04.2024 gegen 12.30 Uhr vor einem Bürogebäude in der Chemieparkstraße in angeschlossenem Zustand abgestellt. Dies störte die Täter offenbar nicht. Sie überwanden die Sicherung und stahlen das Fahrrad. Als der Geschädigte gegen 14.30 Uhr desselben Tages zum Abstellort zurückkam, stellte er den Verlust fest. Er suchte noch die nähere Umgebung ab, konnte es aber nirgends finden. Ihm ist ein Schaden in Höhe von rund 3.000 Euro entstanden.
Körperverletzung
Nach einer zunächst verbalen Auseinandersetzung zweier Frauen in der Walther-Rathenau-Straße in Bitterfeld -Wolfen ergriff eine der Beiden, eine 38-Jährige, ein Abschleppseil und schlug damit mehrfach auf ihre 35 Jahre alte Kontrahentin ein. Dabei traf sie diese mit einem am Seil angebrachten Haken im Kopfbereich. Die 35-Jährige trug Verletzungen davon und wurde durch Rettungskräfte zur weiteren medizinischen Versorgung in ein Krankenhaus verbracht.
Ladendiebstahl
Ein Jugendlicher wurde am 10.04.2024 gegen 11.30 Uhr in einem Geschäft in der Straße "Alte Brücke" in Zerbst beim Diebstahl einer Bauchtasche beobachtet. Der 14-Jährige hatte das Behältnis an sich genommen und war ohne den Preis in Höhe von rund 20 Euro zu bezahlen aus dem Laden geflüchtet. Gegen 16 Uhr sodann wurde der Dieb durch eine Streifenwagenbesatzung in der Nähe der örtlichen Schwimmhalle festgestellt. Die Bauchtasche hatte er bei sich. Diese wurde sichergestellt und sogleich an eine Mitarbeiterin des Geschäfts übergeben. Gegen den 14-Jährigen wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls eingeleitet.
Sonstiges
freilaufendes Tier

Ein Einsatz der besonderen Art ereilte Beamte des Polizeireviers Anhalt-Bitterfeld am 11.04.2024 gegen 9 Uhr. In der Schillerstraße in Stumsdorf wurde ein freilaufender Nandu gesichtet. Durch einen hinzugezogenen Mitarbeiter des Tierparks Köthen konnte der Laufvogel schnell eingefangen und artgerecht untergebracht werden. Bereits im Februar dieses Jahres wurde ein derartiges Tier mehrfach im benachbarten Salzlandkreis gesehen. Ob es sich um ein und denselben Laufvogel handelt, ist derzeit unklar. Ebenso liegen der Polizei bislang keine Angaben zur Herkunft oder dem Besitzer des Tieres vor. Eine Bildaufnahme des Nandus ist als Anlage beigefügt.



Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld Pressestelle Friedrich-Ebert-Strasse 39 06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0 Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de